



**9 Pièces**

**394 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2024-149**

**2 600 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

// Nice - Col Des Quatre Chemins // Superbe villa de 394m<sup>2</sup> entièrement rénovée vendue meublée édifée sur un terrain de 2500m<sup>2</sup>, au calme complet. La propriété jouit d'une très belle vue panoramique et dégagée, de beaux espaces extérieurs avec terrain de pétanque, piscine et barbecue. La maison se compose de la manière suivante :  
Au rez-de-jardin : - Une somptueuse pièce de vie très lumineuse de 130m<sup>2</sup> avec salon, salle à manger et cuisine ouverte aménagée et équipée. Ce grand espace ouvre sur une large terrasse. Au même étage : - Une chambre de maître de 38m<sup>2</sup> avec dressing, wc et salle de bain ...

// Nice - Col des Quatre Chemins // Superb 394m<sup>2</sup> villa, fully renovated, sold furnished, built on a 2500m<sup>2</sup> plot, in complete peace and quiet. The property enjoys a beautiful panoramic and unobstructed view, beautiful outdoor spaces with pétanque court, swimming pool and barbecue. The house is composed as follows:  
On the garden level: - A sumptuous, very bright living room of 130m<sup>2</sup> with lounge, dining room and open fitted and equipped kitchen. This large space opens onto a large terrace. On the same floor: - A 38m<sup>2</sup> master bedroom with dressing room, toilet and bathroom equipped with a shower ...

**MAISON CINO REAL ESTATE**

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

